

La HETS-FR a le plaisir de vous convier
à une midi-conférence

En collaboration avec
expo Telling Death

Petite grammaire de nos relations avec les morts

Avec **Marc-Antoine Berthod**, Co-doyen, responsable du LaReSS à
la HETS-FR

Les relations entre les vivants et les morts se déploient de multiples façons, par le biais des restes physiques des personnes défuntas ou des entités – ‘esprits’ et autres ‘fantômes’ – que seraient devenues ces personnes.

Comment ces relations sont-elles vécues et dans quelles circonstances se manifestent-elles ? Et quel statut les morts ont-ils dans ces relations ? Cette présentation invite à réfléchir à la place insoupçonnée qu’occupent parfois les morts dans le vécu des individus et à la manière dont ces morts les poussent à entreprendre certaines actions.

Mardi 24 mars 2026 de 12h30 à 13h30
Salle 3.09

La conférence est ouverte aux étudiant-e-s, au personnel, aux partenaires de la HETS-FR et à tout public intéressé.

Entrée libre, pas d’inscription nécessaire. Une collation sera offerte.

Soyez tous et toutes les bienvenu-e-s !